

NOTICIERO

sas: primero, que ya hemos dado la licencia para una residencia de 200 plazas con una inversión aproximada de 600 millones de pesetas en la calle Cervantes, y que en estos momentos estamos negociando con el Ministerio de Trabajo y la Consejería de Cultura hacer un plan por etapas de 100 ó 200 viviendas para universitarios en el Casco Histórico.

4.- *Entrando en el futuro más inmediato, ¿El edificio de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales es la primera piedra del futuro Campus o puede convertirse en un edificio aislado del futuro Campus de la Fábrica y ser la solución "provisional" del problema actual de la Universidad en Toledo, realizando traslados de otros centros a las instalaciones actuales de la Facultad?*

Nosotros trabajamos con la ilusión de que ésta sea la primera piedra del futuro Campus, sino no merecería la pena, entonces me planteo el irnos al Polígono y punto. Hemos hecho esta primera piedra justo al lado de la Fábrica y no dentro del recinto amurallado porque hay que tener en cuenta que allí hay 160 o 170 familias que están comiendo de su trabajo en la Fábrica. Si lo hubiésemos metido dentro del recinto habríamos puesto en peligro la continuidad en el trabajo. Tenemos una responsabilidad. Facultad a cambio de dejar en la calle

a 170 familias ¡no!. La ilusión es que mientras se está edificando esto cristalicen las conversaciones con Defensa. Es un problema muy complejo, porque los trabajadores de Santa Bárbara tienen que ser absorbidos por ICESA, e ICESA no está ahora en condiciones económicas pues no tiene cuota de mercado suficiente como para absorber a esos trabajadores. Pretendemos que este panorama se vaya aclarando durante la construcción del edificio. Otro planteamiento totalmente distinto es que en la zona de contacto del Polígono hay millones de metros cuadrados semigratuitos que se pueden utilizar y yo soy partidario de que ante una situación que no avanza, hay que plantearse la construcción del nuevo Campus en esa zona, que por otra parte es la de mayor porvenir con diferencia de Toledo. Hay que tener en cuenta que el Polígono quedará unido por autovía por todos los lados con la nueva variante que se está construyendo, que acaba justo allí y los medios de comunicación como los autobuses son los mismos o incluso con más frecuencia, y además los incrementaríamos, y en tercer lugar que si somos capaces en un plazo breve de traer el AVE pararía en la estación, que está mucho más cerca de esta zona que de la Fábrica. A mí no me arruga el hecho de tenernos que ir al Polígono, sino todo lo contrario.

5.- *¿Cree que este futuro*

Enfrente de estos muros se ubicará la nueva Facultad de CC.JJ.SS. y EE., en la calle San Pedro el Verde.



CUENTA JOVEN

Todo Nuestro esfuerzo por tus ahorros

1.150 Regalos para ti



CAJA RURAL DE TOLEDO

